

jueves 27 de agosto de 2020 - 12:00 AM

Aclaran proceso de empleo en PTAR, pero siguen las protestas

Mientras la empresa Aguas de Barrancabermeja aclara que está empeñada en garantizar mano de obra local en el proyecto PTAR San Silvestre, las comunidades aledañas a la obra siguen con su descontento. Ayer hubo nuevas protestas.



Suministrada / VANGUARDIA

Escuchar este artículo



La empresa Aguas de Barrancabermeja dejó claro que la mano de obra que requiera el proyecto de la PTAR San Silvestre será de la casa.

Este anuncio, que no es del todo nuevo, sí tuvo que salir una vez más a la esfera pública, ya que en menos de una semana se registraron dos jornadas de protesta de parte de la comunidad, que no ve con buenos ojos la llegada de maquinaria de otra zona.

Alegan los manifestantes que se sienten excluidos del proyecto, ya que la maquinaria que ha llegado recientemente proviene de El Centro.

El propio gerente de Aguas de Barrancabermeja invitó a la comunidad a que ejerzan control social, pero advirtió que las cosas se están haciendo conforme a los planes trazados y socializados con sus representantes.

"Los invito a que por favor ejerzan ese control social ustedes mismos, pueden verificar que la mano de obra es de Barrancabermeja, en eso hemos trabajado con el acompañamiento que se ha hecho por parte del Ministerio Público, por eso nuevamente les insisto a la comunidad de Barrancabermeja y particularmente a la comuna Tres, que nos permitan iniciar este proyecto importante de ciudad", dijo Carlos Arturo Vásquez Aldana.

Según explicó la empresa de acueducto, por el momento el proceso de convocatoria se cerró, teniendo en cuenta que se postularon 2.900 hojas de vida a través de la página web www.ptarss.com y ya inició la etapa de selección del personal para las primeras vacantes.

"La primera etapa de obra corresponde al movimiento de tierras principalmente y algunas obras menores, esta etapa es de baja en intensidad de mano de obra porque ocupa mucha maquinaria, nosotros estimamos que de aquí a diciembre se deberían estar generando alrededor de 50 plazas de trabajo", indicó Juan Guillermo Melo, gerente del Consorcio PTAR San Silvestre.

Se estima que para el mes de febrero del año 2021 se dé el mayor número de contratación, alrededor de 350 personas serán vinculadas a la PTAR San Silvestre, explicaron desde la empresa de acueducto.

Responsabilidad social

El área de responsabilidad Social de Aguas de Barrancabermeja recordó que se viene realizando un trabajo con líderes, no solo de la comuna Tres, sino otros sectores, a quienes se les ha presentado detalladamente el tema.

"El proceso lo reiniciamos este año con las juntas de acción comunal, con ediles, con vocales de control lo mismo que con las veedurías y a todos les hemos ido llegando y explicándoles en qué consiste este proyecto", dijo Fabio Hernández Laverde, de responsabilidad social y empresarial Aguas de Barrancabermeja.

Cabe recordar que con la construcción de la PTAR San Silvestre se pretende descontaminar en un 90% las aguas residuales del Puerto Petrolero.

Proyecto PTAR San Silvestre

... La obra de la PTAR San Silvestre es de vital importancia para Barrancabermeja, ya que permitirá descontaminar en un 90% sus aguas residuales.

... Este proyecto cobra importancia porque garantizará la descontaminación del río Magdalena, las Ciénagas Miramar y Juan Esteban, las quebradas Las Camelias, Pozo Siete, Las Lavanderas, La Paz, además de los humedales San Silvestre, Palmira, San Judas y Castillo.

... La PTAR se hará con recursos de la Alcaldía, Ecopetrol y Aguas, que aportaron un valor total de \$ 181.898.155.141.

... El tiempo que se tiene presupuestado para dar por terminada la construcción es de 3 años.

... La operación de la PTAR conectará al emisario final, lo que garantiza la disposición de los vertimientos de los colectores Comercio Ferrocarril, Pozo 7 y Sur Oriental.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Publicado por Alexander Becerra O.

Etiquetas Barrancabermeja protestas

Lea también



Tramo vial Metrópolis - Postobón por fin tendrá "arreglo definitivo"



Trump envía fuerzas federales a Wisconsin para aplacar disturbios



Joven murió días después de ser herido en un robo en Santander



Víctimas de la comuna Seis recibieron paquete de ayuda

Comentarios

Comente con Facebook

0 comentarios

Ordenar por Más recientes



Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia se reserva el derecho de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Vanguardia TV

Pence alerta que los estadounidenses "no estarán seguros en los EE.UU. de Biden"

Protestas raciales regresan a Oakland con disturbios y choques con policías

Eduardo Sacheri presentó su libro 'Lo mucho que te amé'

Vanguardia x PYMES

Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- Solicitan que aeropuerto de Barrancabermeja entre a los 'pilotos' de reactivación
- Tramo vial Metrópolis - Postobón por fin tendrá "arreglo definitivo"
- Sabaneros le ponen el ojo a los asentamientos y el Concejo decidirá
- Aclaran proceso de empleo en PTAR, pero siguen las protestas
- Víctimas de la comuna Seis recibieron paquete de ayuda